


　各単位PTAで行われる事業での利用に、尾道市PTA連合会が所有している備品を

貸出しています。トランシーバー（インカム）、鉄板焼き台、かき氷機、綿菓子機など、

是非ご活用ください。使用料金など、詳しくはホームページ（QRコード）からご覧いた

だき、ご不明な点はどうぞお気軽に事務局にお尋ねください。
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市P連役員紹介
体育部　岸上 幸由（長江小）

　コロナ禍の３年で成長機会、経験の場を失った子ど

も達の笑顔を取り戻せるそんな１年を共に目指したい

です。

交流推進部　吉居 伯武（美木中）

　昨年度に引き続き、副会長を務めさせていただき

ます。

　今年度より交流推進部として新たな取り組みが出来ま

すよう尽力したいと思います。

　よろしくお願いします。

安全部　壇上 朋宏（浦崎中）

　PTA活動も徐々に以前のような活動ができるように

なってきました。

　私も市P連役員として３年目になり、今年は皆さんと一

緒に楽しい活動を通じて少しでも子ども達の成長を手助

けできたらと思っています。一年間よろしくお願いいたします。

広報部　村上 純平（栗原中）

　今年度も、市P連だよりとホームページを通じて皆さ

んに情報提供を行っていきます。各校の皆さんの活動の

参考となるよう、情報の横展開を行っていきましょう。ど

うぞご協力をお願いいたします。個人的には、ＰＴＡラスト

イヤーを楽しみたいと思います。

会 長　吉浦 史貴（長江中）

　気がつけば、尾道市P連に７年間関わらせていただい

ております。下の子が中３になり、今年で最後の年になり

ます。コロナ禍真っ只中、「例年通り」が通じない中で会

長を引き継ぎました。コロナを逆手にとって市内のPTA

の会員の皆さんとアイデアを出し合って、新しい事業を行なっております

が、正解が分からないまま「子どもを笑顔する」という思いだけで活動して

います。引き続き皆様のご協力をお願いします。

副会長　筆頭　安本 皇（日比崎小）

　微力ではございますが、市P連の一員として、子ども達

の笑顔につながる活動を行っていきたいと思います。

総務部　工藤 孝之（高須小）

　こんにちは！市Ｐ連の役員メンバーとして、３年目を迎

えることになりました工藤と言います。高須小ＰＴＡ会長

６年目でもあります。

　昨年度は星空映画祭実行委員長や、規約変更の担当

など、表も裏もたくさんのことを経験させていただきました。今年も「子ど

もたちの『楽しい！』をもっと」をモットーに子どもたちよりも楽しむ！１年に

したいと思います！皆さんも是非一緒に楽しみましょう！

文教部　本村 勝信（三幸小）

　市P連だから出来る事を。

　各校会長達と連携し子ども達のために楽しい事、学べ

る事、色々な経験をさせてあげたい。

　吉浦会長の元、そんな思いを持って集まった人達と、

一緒になにかを達成する喜びを、子ども達に見せてやりたい。

　それを見た子ども達が何か少しでも感じてくれれば、PTAの存在意義

も大いにあると思います。

　再スタートと言われるこの一年が大きな一歩になるよう全力で楽しむ事

を目標に頑張っていきます。

交流推進部　添田 文（御調中央小）

　本年度より、母の会さくらとおやじ部会が合体し、【交

流推進部】が新たに設立されました。同副会長の吉居さ

んと一緒に、市P連と単Pの皆さんの横の繋がりを築き

上げていけるように元気に明るく盛り上げて行きたいと

思います。どうぞよろしくお願い致します。

事務局　大工谷 純可
　市P連の事務全般をさせていただき、皆さんからのお

問合せに対応させていただいております。ご不明な点が

ありましたら、どうぞ気軽にお問い合わせください。
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